

Acta de la reunión del Comité Ejecutivo 28-31 de enero de 2014

Presentes

Jean Rousseau (presidente), Simon Grainge (vicepresidente primero), Moon Sharma (vicepresidenta segunda), Gérard Racinne (tesorero), Jean Karekezi (secretario), Tânia Schubert Barbosa (vicesecretaria), y Javier Pradini.

Excusado : Jean Busogi

Secretaría

Hélène Perrot

Intérpretes

Rémy Allard, Anna Collins, Nina Fink, Ramón Galindo Almohalla, Rob Hunt, Consuelo Manzano, Elena Martínez Suárez, Qjinti Oblitas, Maura Pollin, Juan Pablo Ramos Gutiérrez, Laura Sharpe y Madeleine Walter.

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
Se aprueba el orden del día de la reunión.		
G) ASUNTOS ECONÓMICOS Y GESTIÓN		
<p>Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios</p> <p>Marta Deudero presenta la hoja de ruta. La subvención FRIO de 35 000 euros para comunicación y formación se recibirá próximamente.</p> <p>Marta Deudero propone al Comité Ejecutivo (CE) reducir el número de cuentas corrientes de Emaús Internacional (EI). Cerrar la cuenta de la Société Générale (SG) permitiría simplificar los trámites contables y asegurar un mejor control de la gestión.</p> <p>Propone validar un legado de muebles del Señor Mangin por valor de 637 euros.</p> <p>En lo que respecta a la SCI de gestión inmobiliaria, ninguna de las dos opciones planteadas, a saber ocupar la parte correspondiente al alojamiento o comprar un edificio cercano a la sede, no han tenido éxito. EF ha propuesto un proyecto de compra de un centro de alojamiento entre varias</p>	<p>El CE aprueba el cierre de la cuenta de la SG.</p> <p>El CE valida el legado de muebles del Señor Mangin. Se elaborará un extracto de las deliberaciones.</p>	<p>J. ROUSSEAU G. RACINNE M. DEUDERO</p> <p>M. DEUDERO R. BETTIGA J. ROUSSEAU</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
estructuras. Se prevé próximamente una visita a dicho centro.		
<ul style="list-style-type: none"> • Estado de las cuentas a 30/11/2013 y planes de tesorería Continúan los esfuerzos de reducción de gastos y desarrollo de los recursos. Tras un gran volumen de trabajo en el departamento, no se han podido presentar los planes de tesorería traducidos. El CE invita a Marta Deudero a concentrar sus esfuerzos en la consolidación de las cuentas a 31/12/2013.		G. RACINNE M. DEUDERO
<ul style="list-style-type: none"> • Presupuesto provisional 2014, 2015, 2016 Marta Deudero presenta el presupuesto provisional (PP) 2014, que se ha realizado a partir de los marcos lógicos. El CE pide que se explique y justifique la bajada de ingresos por cotizaciones, como tarde en el CA de abril. Este análisis permitirá comprender las razones de esta reducción y mejorar la visibilidad de la situación financiera general de los grupos. El CE desea que para el próximo CE se verifiquen los datos del PP 2014 y que se comparen con el presupuesto realizado en 2013. Las cuentas se cerrarán el 31/03/2014.		G. RACINNE M. DEUDERO
<ul style="list-style-type: none"> • Carta de la Junta En lo que respecta a las compensaciones a los grupos de los delegados, el CE recuerda el procedimiento. Los justificantes deben entregarse al Tesorero, que verifica la validez de las solicitudes recibidas y luego somete las propuestas de compensación al CE. Debido a que el presupuesto destinado a ese puesto es limitado, no todas las solicitudes serán admitidas. En lo que respecta a las dietas, el CE se remite a su decisión del 11-13 de julio de 2013. Como respuesta al correo de la región América, se enviará una nota explicativa para recordar el objetivo de las compensaciones a los grupos de delegados y las modalidades de aplicación.		G. RACINNE M. DEUDERO
C) SOLIDARIDAD INTERNACIONAL		
Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios. Emmanuelle Larcher presenta la hoja de ruta y sus modificaciones. La formación de consejeros mundiales forma parte a partir de ahora de las misiones del departamento de Formación. Propone		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>organizar dos campos de trabajo « descubrimientos » dos veces al año, entre 2014 y 2016 (una en 2014, además de Nokoué, programado para marzo). Dichos campos de trabajo serán organizados conjuntamente con el departamento de acciones políticas con vistas a mejorar la movilización de los grupos en torno a los programas de solidaridad y acción política. Todavía no se ha fijado ni fecha ni lugar.</p> <p>En 2014, la estimación presupuestaria es de 30.000 euros para cada campo de trabajo. El CE considera que no se puede prever un presupuesto para dichos encuentros basándose en las ventas solidarias porque todavía no se han recibido los ingresos. El asunto de la financiación de estos encuentros se tratará en el CA, con ocasión del debate sobre el lugar que ocupa la solidaridad en el movimiento. Emmanuelle Larcher indica que el rendimiento de la inversión de estos campos de trabajo debería cubrir los gastos incurridos.</p>		
<p>• Resultado de las ventas solidarias 2013 y asignación en los programas solidarios.</p> <p>Se ha enviado un correo a raíz de la falta de participación de los grupos en las ventas solidarias en 2013 (en ese año, participó en la venta el 42% de los grupos). Tan solo se han recogido 15.000 euros adicionales tras el correo. En 2013, teniendo en cuenta las contribuciones que contabilidad no había registrado todavía, las ventas solidarias se elevaban a 452.000 euros, frente a 478.000 en 2012. En 2014, se calcula que se ingresarán unos 400.000 euros.</p> <p>El CE señala que esta disminución es preocupante para los próximos años. Durante el próximo CA, hay que revisar el lugar que ocupa la solidaridad en el movimiento.</p> <p>Emmanuelle Larcher redactará un guión para poder celebrar un debate en el CA sobre el lugar que ocupa la solidaridad en el movimiento.</p> <p><u>Ante ello, el CE establece un plan de acción en 4 etapas :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Inventario de elementos de análisis (Acción política y Solidaridad) ○ Comprender las razones de la falta de participación de los grupos ○ Analizar la pertinencia general de las acciones ○ Elaborar propuestas y poner en práctica nuevas herramientas <p>Emmanuelle Larcher redactará una síntesis agrupando las razones/causas de la falta de participación de los grupos durante los últimos diez años. Dicho análisis se presentará al CE de marzo.</p>		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>El CE constata la necesidad de adaptarse a los cambios, de encontrar nuevos impulsos y revisar el enfoque que se da a la solidaridad, todo esto con acciones concretas. La acción de solidaridad debe pertenecer a los grupos, y debe ser un compromiso y no una obligación. La organización de campos de trabajo, que une al departamento de solidaridad y al de acción política, puede ser una vía. Un mejor conocimiento de las acciones llevadas a cabo ayudaría a los grupos a apropiarse de los programas.</p> <p>Emmanuelle Larcher añade que el impacto de las giras solidarias desde 2011 es poco visible. Sería necesario realizar un seguimiento en el tiempo con el objetivo de mantener los contactos que se establecieron durante las visitas. Para 2014 no se ha previsto ninguna gira solidaria.</p> <p>La mengua de los ingresos por ventas solidarias en 2013 obliga al CE a reducir los presupuestos. Actualmente, el saldo disponible es de 68.000 euros, que se utilizará para alimentar los fondos regionales de solidaridad, el FIC, el FUCE y las diferentes operaciones.</p> <p>El CE debate las diferentes posibilidades de reparto.</p> <p>Se consultará a las regiones para encontrar formas de búsqueda de fondos complementarios.</p> <p>Emmanuelle Larcher redactará un proyecto de correo que se enviará a las regiones para alentarlas a que busquen fuentes de financiación complementarias.</p>	<p>El CE aprueba la siguiente distribución del fondo de solidaridad:</p> <ul style="list-style-type: none"> - 30.000 euros para los fondos regionales de solidaridad - 28.000 euros para el FIC - 10.000 euros para operaciones varias 	
<ul style="list-style-type: none"> • Contenedores : balance del año 2013 en cuanto a los envíos, el FIC, el compromiso de los grupos y las perspectivas para 2014 <p>Paola Da Fonseca presentará los envíos de 2013 (ver anexo 2). El compromiso de los grupos es ligeramente superior al de 2012. Se ha enviado un correo para evitar que los grupos no se comprometan a realizar envíos que luego no podrán realizar. En 2013, de los 72 contenedores que se habían previsto, 13 no se enviaron, por lo que en total se enviaron 59 contenedores.</p> <p>Las jornadas de formación/información sobre contenedores de 2013 han permitido integrar a 3 nuevos grupos.</p> <p>Para los compromisos 2014, a fecha de hoy hay previstos 23 contenedores (17 en África y 6 en América). Se está elaborando un folleto explicativo para que los grupos receptores puedan informar mejor a los grupos que envían los contenedores sobre las acciones realizadas gracias a éstos.</p> <p>Durante el CE de noviembre de 2013, se validó la solicitud de la región América de financiar el</p>	<p>El CE decide moderar la decisión de que el FIC</p>	<p>M. SHARMA</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>envío de 5 contenedores por parte de una organización que no es miembro de EI, Upasunqu, en el marco de una colaboración particular. No obstante, y habida cuenta de los siguientes factores, el CE se ve obligado a moderar dicha decisión: los escasos recursos del FIC, los gastos incurridos para desbloquear el contenedor de Lambayeque, el escaso compromiso de la región América en las ventas solidarias, y otros gastos futuros del fondo.</p> <p>El CE invita a la región América a buscar los fondos que faltan, por ejemplo en los grupos receptores. El CE recuerda además que faltan actas de recepción de contenedores recibidos por grupos de América.</p> <p>Paola Da Fonseca señala que los grupos uruguayos solo pueden recibir ropa (o incluso juguetes y electrodomésticos pequeños) y que para este tipo de peticiones es muy difícil encontrar grupos que realicen el envío. Se siguen buscando grupos.</p> <p>En lo que respecta al contenedor bloqueado de Lambayeque, el CE considera que el grupo receptor debe contribuir a los gastos incurridos para desbloquear el contenedor. La división de los gastos debe ser como sigue: un tercio EI, un tercio Emaús Lambayeque y un tercio Emaús Rédéné.</p>	<p>financie el envío de 5 contenedores de Upasunqu.</p> <p>El CE aprueba una ayuda de 10.000 euros (y no de 20.000) del FIC. Se enviará un correo explicativo.</p> <p>El CE pide que Lambayeque contribuya con una tercera parte a la financiación del contenedor bloqueado. Se enviará un correo.</p>	<p>E. LARCHER</p> <p>M. SHARMA E. LARCHER</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Urgencias EMAÚS SAN AUGUSTIN y EMAÚS SAINT FRANCIS <p>El CE está estudiando dos solicitudes de compensación de grupos de América sobre el fondo de urgencia:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ <u>San Agustín</u>: Solicitud de compensación de 8.690 euros tras el incendio de un hangar. Se va a denunciar a los vecinos. ○ <u>Saint Francis</u>: Solicitud de compensación de 4.360 euros tras los daños causados por la ola de frío en Estados Unidos. <p>El fondo de urgencia dispone de un presupuesto total de 28.000 euros.</p>	<p>El CE aprueba las solicitudes de compensación de San Agustín y de Saint Francis e incluye una reserva en caso de compensación financiera del grupo San Agustín a raíz de la denuncia presentada contra el vecino. Lo mismo para Saint Francis si recibieran una compensación “catástrofe natural”.</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Guión para el debate “balance y perspectivas” de la solidaridad en el próximo CA <p>Emmanuelle Larcher presentará un guión para celebrar un debate sobre el lugar que ocupa la solidaridad durante el próximo CA, como se ha mencionado anteriormente. Los espacios de encuentro entre los diferentes actores representan un lugar privilegiado a la hora de incitar a la movilización. Se tratará también el asunto de la financiación.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> • Conferencia telefónica con el CMAPSI : conclusión y fin/perspectiva del encuentro de los miembros del Consejo de Administración con los encargados de la APSI durante el CA. 		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>Emmanuelle Larcher presenta el documento recapitulativo del diálogo con el CE sobre el CMAPSI. El CE estudiará los elementos susceptibles de presentarse durante el debate con el CA y realizará recomendaciones para el plan de acción 2014 del CMAPSI.</p> <p>Añade también que se han recibido recientemente peticiones de reorientación de los objetivos de dos proyectos de América. En caso de ser necesario, el CE tomará una decisión en el CE de marzo.</p>		
<p>B) COORDINACIÓN Y DINAMIZACIÓN</p>		
<p>Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios</p> <ul style="list-style-type: none"> • Plan y cronograma de trabajo del área de trabajo Descentralización (actividad 1 del área de trabajo B1) <p>Lise Daviet presenta la hoja de ruta y el área de trabajo sobre la descentralización. La anterior responsable de dinamización y formación, Amélie Teisserenc, había elaborado un plan de trabajo. El calendario de esta área de trabajo comenzará tras el CA para que la nueva Delegada General (DG) haya tenido tiempo de asumir sus funciones. Se realizará una encuesta sobre la descentralización a partir de junio de 2014 para consultar a los miembros del CA, los consejos mundiales, las organizaciones nacionales y regionales y la SIE sobre este punto. Este análisis sobre los primeros 10 años permitirá realizar una evaluación de la situación de la percepción actual de la descentralización en el movimiento. Se abordará igualmente la cuestión de los medios destinados a la descentralización (principalmente los fondos de dinamización asignados a las regiones).</p> <p>El objetivo de esta consulta es decidir acerca de las misiones y las responsabilidades de cada actor. Estas misiones y responsabilidades se indicarán en un cuadro que se someterá al CA para su validación en 2015, y después se difundirá. Se podría necesitar la ayuda de un becario a partir de septiembre/octubre de 2014. Esta área de trabajo está relacionada con la formación internacional: el cuadro de las responsabilidades permitirá alimentar el contenido del módulo “Funcionamiento de EI y papel de sus delegados”.</p> <p><u>Contenido de la encuesta :</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Conocimiento de la descentralización previsto por los estatutos y las decisiones de la Asamblea Mundial (AM) y el CA ○ Percepción de la evolución de la dinámica de descentralización ○ Percepción de su eficacia y eficiencia 	<p>El CE aprueba el plan de trabajo propuesto.</p>	<p>S. GRAINGE L. DAVIET</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<ul style="list-style-type: none"> ○ Percepción de su propio papel (definición y puesta en práctica de su papel) ○ Percepción de la calidad y de la funcionalidad de las relaciones con los diferentes actores. 		
<ul style="list-style-type: none"> ● Acta de la reunión bimestral de la SIE sobre dinamización <p>Lise Daviet presenta el acta de la reunión bimestral de la SIE sobre la dinamización. Este documento contiene una lista de las propuestas realizadas por la SIE: algunas podrían integrarse en la estrategia de dinamización de EI. Apela al CE para estudiar las propuestas elaboradas y jerarquizarlas en el CE de marzo. Los miembros de la SIE realizarán este trabajo en paralelo durante la próxima reunión, a finales de febrero. Se celebrará una reunión de concertación entre la SIE y los miembros del CE sobre esta cuestión con ocasión del CE de marzo de 2014.</p>	Se pide al CE que estudie y jerarquice las diferentes propuestas de la SIE sobre la dinamización.	S. GRAINGE L. DAVIET
<ul style="list-style-type: none"> ● Coordinación EI-EE-EF sobre finanzas éticas y economía solidaria <p>Ya que las 3 secciones no han podido encontrar una fecha para reunirse, el proceso de trabajo en torno a las finanzas éticas y la economía solidaria se encuentra actualmente detenido. Volverá a arrancar cuando llegue la nueva DG.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> ● Reunión de las secretarías regionales en marzo de 2014 <p>La reunión de las secretarías regionales (SR) se celebrará del 18 al 24 de marzo de 2014. Este encuentro busca que las SR se conozcan, descubran sus respectivos métodos de funcionamiento y dialoguen sobre sus prácticas. Lise Daviet facilitará más información acerca de esta reunión.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> ● Calendario de reuniones regionales y calendario de dinamización <p><i>Calendario de reuniones regionales:</i></p> <ul style="list-style-type: none"> - Del 10 al 12 de marzo de 2014: Comité Ejecutivo - 13 de marzo de 2014: Reunión CE/SIE - Del 14 al 17 de marzo de 2014: Consejo Regional de Asia en el Líbano. Debido a la difícil situación del Líbano, es posible que la reunión se celebre en la India. La región Asia debe ponerse de acuerdo lo antes posible. - Del 18 al 24 de marzo de 2014: Reuniones de las Secretarías Regionales - Del 3 al 6 de abril de 2014: Consejo Regional Europa - Del 24 al 30 de abril de 2014: Consejo de Administración en Benín - Finales de mayo: Consejo Regional África. Todavía no se han fijado las fechas 	El CE previsto inicialmente entre el 24 y el 26 de junio se aplaza: del 2 al 4 de julio.	

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<ul style="list-style-type: none"> - Del 16 al 22 de junio de 2014: Reunión de formación de formadores - Del 2 al 4 de julio de 2014: Comité Ejecutivo (en sustitución del que estaba previsto del 24 al 26 de junio) - Septiembre: AR Asia en Bangladesh. Las fechas están por fijar. Jean Rousseau podría asistir. - Del 22 al 24 de septiembre de 2014: Comité Ejecutivo - Del 19 al 23 de octubre de 2014: CR América en Colombia - Octubre de 2014: CR Europa. La fecha exacta y el lugar está por determinar. Habrá que tener en cuenta que el CR América se celebrará el mismo mes - Del 17 al 19 de noviembre de 2014 : Comité Ejecutivo <p><u>Calendario de reuniones y visitas</u></p> <p>Lise Daviet enviará el calendario de las reuniones de las regiones en Francia y pedirá a los delegados de EI que den sus disponibilidades.</p> <ul style="list-style-type: none"> - 11 de abril de 2014: La reunión de los actores del programa de salud debería celebrarse si el presupuesto lo permite. <p>A raíz de la voluntad existente de mejorar la transmisión de información entre EE y EI, EE enviará a partir de ahora el orden del día de las reuniones de la ejecutiva a los miembros europeos del CE y a Moon Sharma, representante del CE en la región Europa. La SIE realizará las traducciones que sean necesarias.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> • Informes de las regiones para el CA de abril 2014 <p>En cada CA se preparará un informe de las regiones, que debe ser conciso, y habrá una presentación oral por parte de los consejeros de cada región. Este año la presentación oral se basará en las vivencias y las dificultades que han emergido. Lise Daviet menciona la necesidad de información recurrente sobre las actividades de los grupos, y propone añadir a este informe una categoría adicional: una lista de todos los grupos, miembros de EI o en período de prueba, indicando para cada grupo las actividades principales y secundarias. Dicha lista permitiría mejorar la visibilidad global de los grupos. También podría ser útil para la comunicación.</p> <p>Deberá haber suficiente tiempo programado para las presentaciones/debates para que las regiones puedan expresarse.</p>	<p>El CE aprueba la propuesta de presentación del informe de las regiones. Se contactará también a las regiones acerca del contenido de la presentación oral que habrá que preparar para el CA.</p> <p>La fecha de recepción del informe de cada región se ha fijado para mediados de marzo.</p>	<p>S. GRAINGE L. DAVIET</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
E) CUESTIONES ESTATUTARIAS Y ORGANIZATIVAS		
<ul style="list-style-type: none"> Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios (incluyendo las hojas de tiempo de los delegados) <p><u>E1 – Act. 1:</u> En lo que respecta a la armonización de los estatutos de EF con los de EI, a priori EF no tiene programada ninguna AGE ni ningún avance en 2014. Todas las modificaciones estatutarias previstas en la AGE de EF de noviembre de 2013 han sido aplazadas.</p> <p><u>E2 – Act. 2:</u> El ha recibido una petición de la Junta de Emaús América para traducir sus estatutos y su reglamento interno de español a inglés, para que los grupos de Estados Unidos puedan leerlos. La Junta se encargará de la traducción al portugués.</p> <p><u>E3 – Act. 1:</u> En lo que respecta a la mejora de la interacción CA-CE-SIE, habida cuenta de la nueva configuración de la SIE y del cambio de DG, la etapa de evaluación seguramente no estará lista para el CA. Para la actividad 2.1, una vez que se hayan rellenado las fichas (hasta marzo), se trabajará con la nueva DG.</p> <p><u>E4 – Act. 1:</u> La ejecución de la nueva configuración responde por el momento a estas recomendaciones. Se requiere más tiempo para realizar una evaluación.</p>	<p>El CE aprueba que las traductoras de EI traduzcan los documentos estatutarios de la región América del español al inglés.</p>	<p>J. KAREKEZI B. MARY</p>
H – ADMINISTRACIÓN		
<ul style="list-style-type: none"> Aprobación del acta del Comité Ejecutivo de noviembre de 2013 <p>El CE invita al departamento de administración a continuar los esfuerzos de simplificación en la redacción de las actas. El CE apoya dividir la columna de decisiones en dos para añadir el nombre de la persona se encarga de la decisión.</p>	<p>Se adopta el acta de noviembre.</p>	
<ul style="list-style-type: none"> Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios <p>Aurélie Colladon presenta el marco lógico y sus modificaciones. En 2015 se comprará el programa de base de datos, que se amortizará en dos años, para sustituir la base de datos actual, que tiene función operativa para la SIE.</p> <p>A raíz de las propuestas presentadas, se estudiará con la nueva DG el cuadro de empleos y remuneraciones.</p> <p>A propósito de los archivos, <i>Locarchives</i>, el proveedor, ha llevado a cabo entrevistas individuales en los departamentos para realizar una evaluación del archivo en papel y electrónico, y se han</p>		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>presentado propuestas. <i>Locarchives</i> piensa enviar instrucciones acerca del tiempo de conservación de los archivos. Se ha constituido un grupo de trabajo en la SIE para asegurar su seguimiento. El objetivo es reducir el stock de archivos y armonizar las modalidades de archivo entre los diferentes departamentos. Se está elaborando un manual. En función de las conclusiones que extraiga <i>Locarchives</i> se comprará o no el programa.</p> <p>Durante la presentación de la hoja de ruta, Jean Rousseau informa al CE acerca del desarrollo de la cuestión del Reconocimiento de Utilidad Pública (RUP). Se ha creado una ficha recapitulativa para cumplir con los requisitos de la administración francesa y conseguir que vuelvan a estudiar la solicitud.</p> <p>Tras la aprobación del Plan de Formación Colectiva durante el último CE, los miembros de la SIE se han repartido por los diferentes módulos de 2014. Las acciones de formación comenzarán a mediados de febrero.</p> <p>Con vistas a mejorar las condiciones de recepción en la sede, se ha realizado una encuesta de satisfacción. Los datos recopilados no son suficientes para sacar conclusiones (se prevé que lo sean para el segundo semestre).</p>		
<ul style="list-style-type: none"> • Ventajas e inconvenientes de mudarse <p>El objetivo de un cambio de sede es situar EI dentro de una estrategia internacional. Se ha celebrado una reunión de los responsables de los departamentos para presentar ante el CE las propuestas de localización. Se han propuesto tres ciudades: Nueva York, Ginebra y París. No obstante, tras debatirse en el CE, se ha llegado a la conclusión que un cambio de sede sería caro, habida cuenta de las condiciones de trabajo con que cuenta EI actualmente. La utilización común de las instalaciones por parte de EI-EE-EF permite reducir los gastos de funcionamiento y mantener lazos estrechos entre el grupo francés y los grupos europeos. Además, la mudanza de Alfortville permitió aportar acciones a la SCI. Ahora bien, estas acciones solo se podrán recuperar si los otros miembros pudieran comprarlas. El CE invita a Aurélie Colladon a estar atenta a posibles buenas oportunidades de locales en la región de París.</p>	<p>El continúa el trabajo de colaboración con EF para ampliar los locales.</p> <p>Solo se planteará un cambio de locales si apareciera una gran oportunidad que permitiese reducir los costes.</p>	<p>J. ROUSSEAU J. KAREKEZI A. COLLADON</p>
F) PRINCIPIOS, VALORES, COMUNICACIÓN Y MEMORIA		
<ul style="list-style-type: none"> • Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios <p>Marie-Anne Dubosc presenta los marcos lógicos. Somete al CE una propuesta de ajuste de las</p>	<p>El CE aprueba las modificaciones al marco lógico.</p>	<p>T. SCHUBERT M-A. DUBOSC</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>prioridades del departamento de comunicación para 2014, a saber:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Sustituir 2 TamTam (un TamTam por semestre) por dos carteles sobre los ejes políticos, a imagen de los carteles sobre el agua y los migrantes. ○ Priorizar el trabajo sobre el posicionamiento de EI y su declinación en interno con vistas a un eslogan que se someterá al próximo CA. ○ Rehacer la página web y potenciar la presencia en las redes sociales en 2014. ○ Aplazar a 2015 la realización de un vídeo sobre una venta solidaria. Como contrapartida, se otorgará a las ventas un lugar más importante en la comunicación. ○ La estrategia de relación con los medios se aplaza a 2015. El departamento mantendrá con la prensa las relaciones actuales de “reacción” pero la reflexión estratégica en este ámbito (para ser más proactivos) se pospondrá al próximo año. ○ La actividad de los grupos por eje político se transmitirá al departamento correspondiente. <p>El presupuesto de gastos será casi idéntico. En caso de aplazarse una actividad al año siguiente, la cantidad asignada se aplazará también.</p> <p>En el área de trabajo “<i>comunicación externa</i>”, Marie-Anne Dubosc precisa que se ha considerado acertado incluir una nueva actividad titulada: “<i>Participar y coordinar eventos para asegurar la visibilidad de EI</i>”. Esta actividad constituye en realidad un volumen de trabajo importante para el departamento, principalmente con la celebración del 60º aniversario del llamamiento del Abbé Pierre y la organización del Salón de París.</p> <p>Brigitte Mary presenta los marcos lógicos y la hoja de ruta correspondiente al área de trabajo F3 <i>Memoria</i>. Señala que la solicitud para la inscripción de los archivos del Abbé Pierre en el Registro de la Memoria del Mundo de la Unesco se preparará durante un periodo de 3 años, de mediados de 2013 a finales de 2015 (en lugar de 2 años).</p> <p>Habida cuenta de la digitalización de los archivos audiovisuales, el inventario completo de los fondos de archivos presentados en los Archivos Nacionales del Mundo del Trabajo (ANMT) está en curso, con el objetivo de determinar qué documentos habrá que digitalizar primero. Se ha contactado con el Centro Nacional del Cine francés (CNC) para tener una lista de las cintas de películas que EI depositó en 2001; se podrá consultar al CNC sobre sus técnicas y criterios de digitalización.</p> <p>Brigitte Mary somete al CE una petición del CAPE para que se realice el primer pago de la</p>	<p>El CE aprueba aplazar el presupuesto de 20.000 euros para rehacer la página web de 2013 a 2014 para poder obtener la subvención FRIO (16.000 euros).</p> <p>El CE valida el pago del primer tramo de la contribución anual de 2014 para el Centro Abbé Pierre-Emaús en febrero.</p>	<p>J. ROUSSEAU B. MARY</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>subvención de 20.000 euros en febrero y no en mayo de 2014.</p> <p>El CE pide que la búsqueda de subvenciones entre los parlamentarios franceses se haga de forma concertada entre los departamentos, principalmente en el caso de la memoria y la acción política, bajo la coordinación de Blandine Denoncin.</p> <p>Dado que las subvenciones parlamentarias solo se reciben una vez al año, hay que tener en cuenta los plazos de presentación de candidaturas. Cuanto antes se envíe la candidatura, más posibilidades existen de obtener la subvención. Hay que saber igualmente que los senadores y diputados franceses deben publicar la utilización de sus subvenciones parlamentarias.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> • Encuentro con Danièle Defert (eslogan) (primera parte) <p>Danièle Defert presenta el documento <i>“Apartado de comunicación”</i> (ver anexo 3). Se consulta al CE acerca del posicionamiento y las propuestas de eslogan. Aclara que no todos los grupos necesariamente utilizarán el eslogan. Debe reflejar la visión del Movimiento y el objetivo que éste persigue. Previamente se presenta un estudio de los eslóganes y los posicionamientos de diferentes organizaciones del sector. Un gráfico que reúne estos datos posiciona a EI en un esquema.</p> <p>Danièle Defert presenta a continuación las 8 propuestas de eslogan, no jerarquizadas:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1/ “Es hora de cambiar el mundo” 2/ “¡Cambiemos el mundo!” 3/ “El mundo no puede seguir esperando” 4/ “El mundo es como nosotros queremos que sea” 5/ “Juntos, por fin un mundo más justo.” 6/ “Juntos por un mundo más justo” 7/ “Emaús Internacional, provocador del cambio” 8/ “La fuerza de la solidaridad” <p>En el próximo CE se decidirá el eslogan definitivo que se presentará al CA para su aprobación.</p>	<p>El CE aprueba el posicionamiento de EI sobre el esquema que se ha propuesto: entre ética política y humanismo, más cercano a la defensa de los derechos de los ciudadanos que a la satisfacción de las necesidades.</p> <p>El CE decide por unanimidad adoptar el eslogan 7 “EI, provocador del cambio”.</p> <p>Hay que perfeccionar el trabajo en torno a este eslogan para el CE de marzo.</p>	<p>T. SCHUBERT M-A DUBOSC</p>
A) EJES Y ACCIONES POLÍTICAS		
<ul style="list-style-type: none"> • Intercambio / debate : 6 ejes políticos, balance tras un año de ejecución – Análisis de las perspectivas propuestas al CA 		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>Stéphane Melchiorri presenta las grandes líneas del documento <i>Notas para reflexionar sobre las perspectivas de acciones políticas en 2014</i>. Señala también que el desarrollo de los programas varía enormemente en función de la inversión de los actores. En cada uno de los ejes intervienen numerosos actores en las diferentes regiones. Los beneficiarios son los actores de los programas y el departamento encargado de la coordinación de los ejes. Pero teniendo en cuenta los medios humanos y financieros a disposición del departamento, es difícil cumplir todos los objetivos fijados para cada uno de los 6 ejes. Para responder al conjunto de peticiones de los grupos, el departamento de Acción Política (AP) pide reducir su campo de acción. Solicita:</p> <p><u>A partir de 2014:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Dar prioridad a 3 o 4 acciones políticas y dar más visibilidad a la acción sobre el acceso al agua. ○ Crear momentos de descubrimiento de acciones desarrolladas por los departamentos de acción política y de solidaridad. <p><u>Desde ahora hasta la próxima AM:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Organizar cada dos años “Universidades Políticas de EI”. ○ Proponer todos los años la entrega de un premio Abbé Pierre que recompense a las organizaciones que luchan contra la exclusión. Dicho premio permitiría perpetuar la memoria del Abbé Pierre, principalmente entre los jóvenes. <p>El CE debate estas propuestas. La cuestión de la apropiación de las acciones por parte de los grupos es muy importante. La asamblea mundial cada cuatro años no ha terminado de convertirse en un espacio que permita esta apropiación. Se antoja necesaria la adopción de un discurso político fuerte, que pueda construirse principalmente creando más espacios de reflexión. El apoyo de expertos externos al movimiento podría ser importante, según Javier Pradini, ya que esto ayudaría a EI a iluminar la situación.</p> <p>En lo que respecta al establecimiento de prioridades entre los ejes políticos, se trata de un tema que suscita reflexión y debate. No es el papel del CE posicionarse sobre tres o cuatro ejes prioritarios, sino de los grupos que financian esos 6 ejes. Cada región tiene sus propias especificidades y necesidades y sería discriminatorio abandonar un eje como la educación en provecho de otro, de acuerdo con Tania Schubert, ya que se trata de un eje esencial en América. Sin embargo, Stéphane Melchiorri señala que durante los últimos diez años se han tenido que gastar 100.000 euros para apoyar el trabajo colectivo de Emaús en América y las acciones de los</p>	<p>Se realizará un segundo estudio más profundo para aclarar la petición al CA.</p>	<p>J. ROUSSEAU S.MELCHIORRI</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>grupos. Falta saber hacer e información en la región América, pero también faltan propuestas alternativas a nivel internacional, y hoy los fondos aportados por los grupos para apoyar este programa son casi inexistentes. Gérard Racinne añade que la educación es un eje prioritario en América pero también en el resto de regiones. Resulta que el reparto presupuestario se realiza en función de los compromisos adquiridos por los grupos. Los problemas de las regiones son diferentes pero pueden preocupar a varias regiones. Hay que enriquecerse de lo que sucede fuera. Es importante además ser realistas en cuanto a los medios de que dispone El para ejecutar las acciones. Es imposible movilizarse en todos los frentes, ya que existe el riesgo de desorientarse. El punto común de los 6 ejes políticos a escala internacional es la cuestión del acceso a los derechos fundamentales.</p> <p>Hay que realizar un análisis profundo, teniendo en cuenta los ejes y las especificidades de cada una de las regiones. Será necesario también clarificar las acciones concretas e identificar los diferentes interlocutores. El departamento de AP presentará al CE de marzo una segunda propuesta para identificar mejor los asuntos que habrá que presentar al CA. Quedan por determinar las personas que moderarán el debate.</p> <p>Las reflexiones que se traten en el CA se seguirán en la AG.</p> <p>Se presenta el calendario de eventos APSI.</p>		<p>J. ROUSSEAU S.MELCHIORRI</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios: Programa Migrantes, Agua, Sanidad <p>Marcos lógicos</p> <p><u>Derecho y acceso al agua:</u> El departamento AP propone la realización de una encuesta sobre el eje derecho y acceso al agua, con la ayuda de un becario y el apoyo de las regiones y de los grupos. Un comité de coordinación llevaría a cabo el estudio. En un plazo de 6 meses se preparará la encuesta.</p> <p><u>Finanzas éticas y economía solidaria:</u> El departamento AP propone además la elaboración de una encuesta profunda entre los actores del movimiento. Las finanzas éticas y la economía solidaria suelen aparecer juntas, pero son dos temas distintos según Stéphane Melchiorri. Para financiar la encuesta, se pedirá ayuda a los grupos. Recuerda también que hoy en día la totalidad de los fondos se encuentran en los grupos, y que no hay una dotación global.</p> <p><u>Derechos de los migrantes:</u> Stéphane Melchiorri presenta los diferentes presupuestos de este eje.</p>	<p>Los presupuestos tendrán que estar más claros para</p>	<p>G. RACINNE</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>El CE pide que se verifiquen los presupuestos y que se comparen con el presupuesto que se votó inicialmente. La parte de ingresos debe estar más clara para el CA, con notas explicativas que incluyan las modificaciones realizadas.</p> <p><u>Derecho y acceso a la sanidad</u>: Se propone organizar un encuentro mundial de grupos actores antes del CA, el 10 y 11 de abril de 2014. Hay una fuerte implicación en este eje por parte de los grupos. Es importante dar respuesta a las preguntas planteadas. Este encuentro durará 2 días, con momentos de debate y de análisis. Podría permitir también recaudar nuevos fondos. Para el presupuesto, Gérard Racinne precisa que quedan fondos planificados de años anteriores que no se utilizaron y que no están disponibles actualmente.</p> <p><u>Educación</u>: El presupuesto de este eje está también por aclarar, debido a que quedan fondos planificados de 2013.</p> <p><u>Lucha contra la explotación de las personas</u>: En vista de los recursos disponibles, resulta difícil empezar un trabajo colectivo este año sobre este eje a escala mundial.</p> <p>Para el CA, en función de lo que se decida en el CE, Stéphane Melchiorri ajustará el documento “marcos lógicos ámbito A”. De aquí al próximo CE, el departamento AP deberá poder conocer el estado de los fondos planificados de 2013 correspondientes a cada eje.</p> <p>Hoja de ruta En vista de los elementos citados anteriormente, habrá que actualizar la hoja de ruta.</p>	<p>el próximo CA, con un formato que permita comparar los datos con el presupuesto votado inicialmente.</p> <p>El CE aprueba la organización de un encuentro mundial de los grupos actores el 10 y 11 de abril de 2014, a condición que se aclaren las partidas presupuestarias.</p> <p>El CE aprueba la propuesta de aparcamiento de las actividades de este eje para concentrar los esfuerzos del departamento AP en el resto de ejes.</p>	<p>M. DEUDERO S. MELCHIORRI</p> <p>G. RACINNE M. DEUDERO S. MELCHIORRI</p>
PREPARACIÓN DE LA ASAMBLEA MUNDIAL		
<ul style="list-style-type: none"> • Primeros informes de los debates en las regiones <p>Lise Daviet presenta, con la ayuda de Michel Payen, el esquema sintético de la preparación de la AM aprobado durante el último CE. Cuenta los primeros debates que se celebraron en las regiones, principalmente en lo que respecta al trabajo sobre los valores. Durante la presentación del proceso en la región América, se pidió que se redefiniera el concepto de valores en el preámbulo. Se ha constituido un taller para trabajar sobre este tema, a pesar de la transmisión del documento por correo con antelación que debía aclarar la noción de valores. En Asia, uno de los temas elegidos fue también la de volver a redactar la definición de valores. Este taller podría tener lugar durante el próximo CR de Asia.</p>		

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>Resulta que la comprensión de la noción de valores es diferente en función de las regiones, e incluso de los grupos. Parece necesario realizar un trabajo de apropiación para que cada cual pueda implicarse en el proceso.</p> <p>Lise Daviet propone que la definición de valor se integre en el proceso, dentro de cada región. Plantea la idea al CE, que tratará la cuestión.</p> <p>Jean Rousseau considera que este trabajo ya se ha realizado con antelación. El hecho de añadir esta etapa de trabajo tendría un impacto importante en el proceso programado actualmente.</p> <p>Sin embargo, hay que aclarar esta noción desde el principio, definirlo con ejemplos concretos, para evitar perderse y recibir una respuesta confusa. El delegado que participará en el comité de valores tendrá que integrarse en el proceso de trabajo para poder participar en los debates.</p> <p>Quentin Harada propone contribuir a la preparación del proceso organizando un taller basándose en lo que ya se ha hecho en América.</p> <p>Nathalie Peré-Marzano añade que el tiempo de reflexión sobre los valores debe tener en cuenta el tiempo de apropiación. Se podría plantear una pasarela con la formación de formadores. Esta opción permitiría aumentar el trabajo en el futuro.</p> <p>El CE concluye que este proceso de apropiación del concepto de valores debe llevarse a cabo en todos los niveles: CA, formación de formadores y reuniones de las secretarías regionales.</p>	<p>Habrà una ayuda metodològica para integrar la apropiaci3n del t3rmino de valores al proceso, con la ayuda del experto externo, Michel Payen.</p>	<p>J. ROUSSEAU L. DAVIET Q. HARADA</p>
<p>• Algunas precisiones sobre los documentos de trabajo</p> <p>En lo que respecta a la designaci3n de representantes en el comit3 de valores, se plantean varias v3as:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ <u>En Am3rica:</u> Luis Tenderini, representante de la regi3n Am3rica, comit3 de los sabios en Brasil. ○ <u>En 3frica:</u> Estamos esperando informaci3n. ○ <u>En Asia:</u> Se est3 realizando una consulta a nivel interno. Actualmente hay dos candidatos. Se enviar3 un correo recordatorio. Moon Sharma informar3 al CE acerca del discurrir de este proceso. ○ <u>En Europa:</u> La pr3xima reuni3n de la ejecutiva Europa se celebrar3 el 10 de febrero. Se enviar3 un correo a la regi3n Europa para que se inscriba en el orden del d3a el trabajo en torno a los valores. 		<p>J. KAREKEZI J. ROUSSEAU</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>El CE recuerda que las personas elegidas deberán llegar al consenso, estar disponibles y ser capaces de sintetizar las diferentes propuestas. Lise Daviet recuerda que se ha convenido que los representantes se elijan.</p> <p>El primer encuentro del comité de valores se celebrará en mayo o junio de 2014.</p> <p>En cuanto a los presupuestos, se ha constituido un fondo de 100.000 euros en el ámbito de la formación.</p> <p>Quentin Harada pide también que haya varios facilitadores para la moderación de los debates, y calcula que se necesitan unas quince personas. Puede que una parte de los formadores regionales participen en esta facilitación. Habrá que tomar una decisión en cuanto a los gastos. Jean Rousseau señala que, para este punto, hay recursos internos que desempeñan ese papel. También se prepararon espacios de libertad y se llevó a cabo un trabajo de evaluación. Sería necesario recuperar estos elementos.</p> <p>Jean Rousseau recuerda que el nivel regional será un elemento clave en el proceso, principalmente en lo que respecta a la descentralización. Será importante otorgar a las ejecutivas regionales un papel principal. El comité de valores asegurará el seguimiento.</p> <p>El comité de valores también está compuesto por un miembro del CE. Se ha lanzado un proceso de presentación de candidaturas. El CE dará información sobre los candidatos potenciales en marzo.</p>	<p>Los candidatos que representan al CE en el comité de valores deben presentarse para el próximo CE.</p>	<p>J. ROUSSEAU</p>
<h3>PRESENTACIÓN DEL PRÓXIMO CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN</h3>		
<p>François d'Assise Topko, representante de África, transmitirá los elementos relativos a la organización logística del CA, como tarde el 28/02/2014. Aurélie Colladon los presentará en el próximo CE. Dada la escasez de respuestas recibidas, se volverá a recordar a los consejeros que se pronuncien respecto a su participación.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Moderación y papel CEI/CE/SIE <p>Se han realizado algunas modificaciones en el orden del día, principalmente en el reparto del tiempo entre los diferentes ámbitos. Se han delimitado las secuencias de las regiones, y se dedicará más tiempo al debate sobre los valores. Los <i>“exámenes y arbitrajes de los planes cuatrienales”</i> se llaman ahora <i>“estrategia y orientación para el ámbito”</i>.</p> <p>Se ha celebrado una reunión de concertación entre los responsables de los departamentos de la SIE para que se presenten propuestas de dinamización del CA. Las propuestas son:</p>	<p>El CE aprueba la presentación conjunta de los ámbitos por parte de los responsables de departamento y las personas encargadas del CE.</p> <p>El CE pide que se aclaren ciertos elementos relativos a la moderación y al orden del día en el próximo CE.</p>	<p>A. COLLADON</p>

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<ul style="list-style-type: none"> ○ Una presentación conjunta de los retos estratégicos por parte del responsable del departamento y del encargado del CE, seguida de un diálogo/debate. ○ Insistir en los retos estratégicos bajo la forma de un diálogo/debate. ○ Se explican uno o dos ejemplos concretos, un punto clave del ámbito para 2014, seguido de un diálogo/debate. <p>Dicha presentación se basaría en los marcos lógicos pero también tendría una visión más estratégica y permitiría dedicar más tiempo a las cuestiones de fondo. En función del debate, un miembro del CE o del CA tendría la responsabilidad de modificar los marcos lógicos. El CE debatirá la propuesta.</p> <p>Javier Pradini propone ordenar los debates en función de los puntos positivos y negativos que tenga cada acción. Se podrían proponer soluciones. Habrá que hacer hincapié en los elementos que permiten la celebración del debate.</p> <p>Jean Rousseau añade que sería una lástima no utilizar los marcos lógicos, ya que estos permiten seguir la progresión de las acciones.</p> <p>Nathalie Peré-Marzano considera que la sucesión de sesiones cortas es arriesgada, puesto que no permitirá tomar decisiones sobre las cuestiones de fondo. Habría que buscar un mayor equilibrio.</p> <p>El CE concluye que es necesario aclarar varios puntos en el orden del día del próximo CE.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> ● Formación <p>La formación tratará sobre el tema de la renovación del liderazgo, e incluirá los siguientes puntos:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Una serie de testimonios sobre las transiciones que se han vivido, ya hayan sido positivas o negativas. ○ La definición de la renovación del liderazgo y consejos para llevar a cabo una buena transición. <p>La renovación del liderazgo solo concierne a los grupos locales y no a las instancias de decisión. Todavía están por determinar los participantes, que se hará teniendo en cuenta el presupuesto.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> ● Documentación <p><u>Documentos y moderación del CA:</u> Los documentos se examinarán en el CE de marzo. Se propone que el responsable de departamento y el encargado del ámbito en el CE realicen el trabajo de preparación de documentos. Se propone que Nathalie Peré-Marzano se encargue de la</p>	<p>El CE aprueba la propuesta de trabajo común para el CA entre el responsable de departamento y la persona encargada del ámbito en el CE. El CE propone que Nathalie Peré-Marzano modere los</p>	

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>moderación de los debates. Si no pudiera, Simon Grainge se ofrece a hacerlo.</p> <p><i>Participación de los consejeros mundiales:</i> Aurélie Colladon consulta al CE acerca de la posible participación de los CMFNG y CMAPSI de África en el CA. Se calcula que el presupuesto para transporte es de en torno a 4.000 euros, para 5 personas (de las cuales 2 se encuentran cerca del lugar de celebración del CA).</p> <p><i>Mociones:</i> Jean Karekezi tomará nota de las mociones con la ayuda del encargado del ámbito. Este punto se tratará con la SIE. Todos los miembros del CA pueden presentar mociones.</p>	<p>debates.</p> <p>El CE aprueba por unanimidad la participación de los CMFNG y CMAPSI de África en el CA de 2014.</p>	
D) FORMACIÓN E INTERCAMBIOS		
<ul style="list-style-type: none"> Ejecución del plan cuatrienal 2013/2014 y asuntos varios <p><i>Hoja de ruta</i></p> <p>Para la identificación y la conceptualización de los valores comunes de Emaús, Quentin Harada señala que se creará un taller sobre la definición de la noción de valores. En lo que respecta a la creación de un módulo de formación sobre el funcionamiento de EI y el papel de los delegados, su preparación está prevista para finales de 2014 y su puesta en marcha para 2015. Una parte de este trabajo depende del área de la descentralización.</p> <p><i>Marcos lógicos y propuestas de modificación</i></p> <p>Quentin Harada presenta el marco lógico y sus modificaciones. A raíz de la asignación de la subvención FRIO propone al CE duplicar algunos presupuestos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Formación en 2015 y 2016: 6.000 euros al año (en lugar de 3.000). - Gastos de traducción para la creación de los módulos de formación: 1.000 euros en 2014 (en lugar de 500). <p>El CE se plantea el reparto de los ingresos y los gastos que se ha presentado. Las modificaciones presupuestarias deben aparecer de forma clara para que todos las puedan comprender. El presupuesto total, incluyendo la subvención y la parte de los fondos propios de EI, deben aparecer claramente.</p> <p>Además, el CE desea que se busque financiación externa para todos los ámbitos de EI.</p> <p>Quentin Harada continúa con la posibilidad de organizar un Consejo Mundial fuera de Europa. Esta hipótesis tendría un coste adicional de alrededor de 15.000 euros, por lo que habría que encontrar</p>	<p>El CE considera que no es seguro que EI disponga de medios financieros suficientes para financiar el</p>	

DEBATES	DECISIONES	ENCARGADOS
<p>ingresos complementarios.</p>	<p>Consejo Mundial fuera de Europa. Si el reglamento impone la organización del CM en varios continentes, habrá que someter la decisión al CA: o se cambia el reglamento o se cambia el presupuesto de formación correspondiente.</p>	
<ul style="list-style-type: none"> • Formación de formadores <p>La contratación para la formación de formadores se ha lanzado en Asia, África y América, pero todavía no se ha hecho en Europa. La ejecutiva regional Europa no ha querido retransmitir el mensaje para evitar confusiones. El CE lo hablará con la región Europa para convencerles de la necesidad de cumplir esta decisión política de EI.</p>		
<ul style="list-style-type: none"> • Preparación de los planes regionales de formación <p>Quentin Harada presenta el esquema del plan de formación. Como las formaciones no van dirigidas exclusivamente a las regiones, se propone, en algunos casos, transmitir la información también a las organizaciones nacionales europeas. Si les interesan los módulos, en colaboración con el servicio de formación de EI, se podrían poner en práctica. El CE propone que se contacte con Annie Blanc, Delegada Nacional para Francia.</p>	<p>El CE aprueba la posibilidad de pasar también por las organizaciones nacionales para realizar sesiones de formación.</p>	<p>J. ROUSSEAU</p>
<ul style="list-style-type: none"> • Financiación del plan de formación (FRIO, balance del plan del fondo europeo de animación reasignado a la formación, tema que habrá que tratar en el CA) <p>La propuesta de orientar el fondo europeo de dinamización hacia la formación se ha presentado a las tres regiones. Las regiones Asia, América y África están de acuerdo con esta redistribución. Ya que la región Europa renuncia a este fondo, Jean Rousseau propone que EI financie directamente sus costes de transporte.</p>	<p>El CE aprueba que los costes de transporte de la región Europa sean financiados por EI ya que dicha región ha renunciado al fondo de dinamización.</p>	<p>J. ROUSSEAU</p>

El presidente levanta la sesión.

Jean Rousseau,
Presidente

Jean Karekezi
Secretario

Anexo 1: decisiones presupuestarias y económicas

ÁMBITO	ASUNTO	IMPORTE	PARTIDA PRESUPUESTARIA
<u>Ámbito G) Asuntos económicos y gestión</u>	Obtención de la subvención para comunicación y formación	35.000 euros	FRIO
<u>Ámbito G) Asuntos económicos y gestión</u>	Validación legado del Señor Mangin	637 euros	
<u>Ámbito C) Solidaridad internacional</u>	Distribución del fondo de solidaridad 2014	30.000 euros (Fondo de solidaridad) 28.000 euros (FIC) 10.000 euros (operaciones varias)	
<u>Ámbito C) Solidaridad internacional</u>	Ayuda al envío de 5 contenedores Upasunqu – Moderación de decisión	10.000 euros	FIC
<u>Ámbito C) Solidaridad internacional</u>	Compensación Emaús Saint Francis	4.360 euros	Fondo de urgencias
<u>Ámbito C) Solidaridad internacional</u>	Compensación Emaús San Agustín	8.690 euros	Fondo de urgencias
<u>Ámbito F) Principios, valores, comunicación y memoria</u>	Aplazamiento de presupuesto de 2013 a 2014 para rehacer la página web	20.000 euros	
<u>Ámbito F) Principios, valores, comunicación y memoria</u>	Pago del primer tramo de la contribución anual de 2014 para el Centro Abbé Pierre-Emaús en febrero.	20.000 euros	

Anexo 2: Programa internacional de envío de contenedores

Anexo 3: Documento sobre la comunicación